

Conmemoró un nuevo año Club de Leones Cruz del Sur reafirma solidaridad y servicio en Día Nacional del Leonismo chileno

En el marco del Día Nacional del Leonismo chileno, el Club de Leones Punta Arenas Cruz del Sur, liderado por Alejandro Vázquez, destacó su compromiso inquebrantable con la comunidad, instando a todos los vecinos a participar y fortalecer los lazos de solidaridad que transforman vidas.

Un legado de servicio y valores solidarios

Desde su inicio, hace 77 años, el leonismo en Chile ha sido símbolo de altruismo y compromiso. Reconocido oficialmente por el Estado en 2022, este movimiento global promueve la unión para mejorar la calidad de vida y fomentar la paz en las comunidades

locales y globales.

Impacto en Magallanes: servicio que inspira

El Club Cruz del Sur ha llevado a cabo campañas de salud, entregas de becas educativas, iniciativas medioambientales y apoyo social que han beneficiado directamente a cientos de magallánicos. Estas acciones reflejan su misión de ser agentes de cambio en la región, trabajando mano a mano con instituciones y vecinos.

En cada acción, el Club de Leones continúa transformando vidas y reforzando su compromiso con el bienestar de la región. Es una invitación abierta a unirse y ser parte de un futuro solidario y lleno de esperanza.

